



SKI-CLUB VOSGIEN



68800 THANN

SKI CLUB VOSGIEN THANN

Président : Fernand Ardizio

Adresse : 29, Faubourg des Vosges - 68800 THANN

Courriel : bea.thann@orange.fr

scvt@thannski.com

Site web : <http://scvt.thannski.com>

1.

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 03 FEVRIER 2023

Le Vendredi 03 Février 2023, le Ski Club Vosgien Thann a tenu son Assemblée Générale annuelle au Cercle St-Thiébaud à Thann, en présence de 34 membres et 5 membres avec procuration.

Ordre du jour

1. Etablissement de la liste de présence
Prise en compte des procurations
2. Approbation du PV de l'AG du 28/11/2021
3. Rapport du groupe compétition (Jérôme Manigold)
4. Rapport de l'école de ski (Dominique Ardizio)
5. Rapport de la section handisport (Gilles Koch)
6. Rapport de la commission refuge (Jean Ardizio)
7. Rapport de la commission remonte-pente (Dominique Pezzi)
8. Rapport Dameuse (J.Claude Luttringer)
9. Activités hiver et été (responsables groupe compétitions et école de ski)
10. Approbation des comptes de l'exercice 2021-2021 et du Budget Prévisionnel 2022-2023 (Laurent Schnebelen)
11. Rapport aux réviseurs aux comptes exercice 2021-2022 (Laurent Freund et Eric Einsittel)
- Laurent Freund est démissionnaire. Le candidat remplaçant peut encore se manifester.
- Eric Einsittel a remplacé Roland Hartmann. Sa candidature doit être soumise au vote.
12. Rapport moral du Président
13. Renouvellement partiel du Comité :
Sont concernés :
 - Fernand ARDIZIO
 - Dominique ARDIZIO
 - Maurice DIETRICH
 - Madeleine LAMY
 - Roland LEICHER
 - Eric ROST
 - Didier SELLET
 - Daniel WOLFARTH
 - Bernard ZERRINGER*Robert Scherrer et Loïc Vidal se désistent tout en restant membres actifs de notre association..*
14. Divers – Intervention des Elus et ouverture des débats
15. Clôture de séance par le pot de convivialités

1. Déclaration ouverture de séance par le Président Fernand ARDIZIO

1. Vérifications des procurations et de la liste de présence pour le quorum requis afin de pouvoir délibérer valablement.
2. Remerciements aux membres présents à l'Assemblée en les invitant à prendre le verre convivial de l'amitié en clôture de séance.
3. Annonce des excusés ayant fait parvenir leur procuration.
4. L'Assemblée est priée de se lever pour quelques instants de recueillement à la mémoire d'illustres membres et de ceux disparus récemment :
 - Gérard Manigold
 - Bernard Fimbel
 - Guillaume Olivier
 et tous les anciens qui les ont précédés.

2. Approbation du PV de l'AG 2021

Le Président a rappelé que le PV a été diffusé en son temps pour être consulté afin d'anticiper les questions et commentaires à ce sujet avant son approbation. Contre 0 – Abstention 0 – Pour : le PV est approuvé à l'unanimité des présents et représentés.

Avant de donner la parole aux responsables respectifs des différentes commissions citées à l'ordre du jour ou du moins d'en aborder les sujets ensemble, le point sur les effectifs de l'association a été fait sur la saison 2021-2022. C'est Madeleine Lamy qui s'occupe de l'enregistrement et des inscriptions des licences, cartes neige et cotisations et Lisette Kempf pour les inscriptions compétiteurs. Lisette et Madeleine effectuent ce travail avec beaucoup d'implication et une sérieuse efficacité. On peut les remercier et les féliciter.

Effectifs :

Licences compétiteurs et dirigeants : 87

Compétiteurs : 15 jeunes et 3 adultes

Moniteurs ESF : 11

Cadres nationaux et fédéraux : 18

Dirigeants et Officiels (juges, traceurs, gestionnaire informatique) : 40

Carte-Neige Loisirs – Pratiquants - Jeunes et adultes : 165

Licenciés seniors : 12 (masculin : 5 - féminin : 7)

Jeunes licenciés (jusqu'à la catégorie junior/18 ans inclus) :

153 (masculin : 74 - féminin : 79)

Total membres ayant un titre fédéral : 252

Titres Pass-découverte : 69

A nos effectifs, on peut toutefois rajouter la présence de nombreux membres sympathisants qui s'acquittent d'une cotisation annuelle leur donnant un statut de membre à part entière et qui étoffent une large partie de nos réseaux qui leur permet d'accéder aux « infos » et au fonctionnement de notre club. Ils sont répartis comme suit :

Cotisants individuels : 49 x 27€ = 1323 €

Cotisants couple : 60 x 37€ = 2220 €

Total 3543 €

soit 169 membres cotisants qui se traduit d'un apport financier non négligeable pour notre association.

On peut compter 421 membres au total faisant partie des réseaux du Ski Club Vosgien Thann.

Au niveau du CRMV, nous sommes le plus grand club en terme de membres possédant un titre fédéral (licences – cartes-neige).

3. Rapport du Groupe Compétition

La parole est donnée aux responsables présents pour nous éclairer sur le bilan et les projets du groupe (saison 2021-2022).

Le Président rappelle que le fonctionnement du groupe de compétition du SCV Thann s'intègre dans l'organisation générale de la structure sportive de Thannski en partenariat avec le SCR Thann.

Jérôme MANIGOLD a pris la parole pour évoquer tout le travail effectué durant la saison.

Nos 18 compétiteurs se sont entraînés au Markstein au sein du groupe Compétition Thannski. Il rappelle que les entraînements s'organisent autour du fonctionnement de la mutualisation Thannski-Cesa-VMulhouse et la classe sportive "Section Sportive Ski" de Thann. Ils se déroulent sur le Massif Vosgien et lors des stages de préparation qui ont lieu à Kaunertal en automne et dans les Alpes en hiver.

Une dynamique est instaurée entre les 2 entités Groupe Compétition et Ecole de Glisse : le mercredi matin, un groupe d'enfants (à partir de 5 ans) est encadré par 1 BE et 1 MF dans le but de les intégrer plus tard dans le groupe compétition. 1 ou 2 entraîneurs seraient nécessaires pour étoffer l'encadrement.

Compétiteurs :

Adultes : Grassler Emma (2002) – Dreyfus Manolo (2005) – Mathieu Auguste (2006) –

Jeunes : Dessertine Agathe (2009) – Kreider Léo (2008) – Kreider Flora (2011) - Manigold Luce (2009) – Manigold Adèle (2012) – Monnier Maélys (2009) – Moalic Swann (2014) - Renck Florent (2009) – Renou Félix (2009) - Rost Valentin (2011) – Schmitt Renan (2008) - Zumstein Anna (2009) – Dehlinger Léopold (2009) - Baumgart Emilien (2012) - Baumgart Elisa (2014) -

Les résultats sportifs :

GP Massif Vosgien - Coupe d'Argent (10 courses, 6 retenues)

U14 :

Luce Manigold (1ère) – Agathe Dessertine (2e) – Anna Zumstein (5e) - Maélys Monnier (17e)

U12 : Flora Kreider (24e)

U21 : Emma Grassler (3e)

Adultes Garçon : Manolo Dreyfus (15e)

Jeunes Garçons U14 : Félix Renou (32e) – Renan Schmitt (36e) – Florent Renck (40e) – Léo Kreider

Coupe de France Jeunes Citadins :

U14 / Luce Manigold (3e) – Agathe Dessertine (4e) – Anna Zumstein (9e)

U12 / Léo Kreider (qualif)

L'assemblée félicite Jérôme et l'encadrement pour les efforts et l'investissement personnel consentis à cette action.

Les courses organisées par Thannski Compétitions :

"Coupe Papajo" en Janvier

"GP ThannSki - Mémorial Jean Bott" le 23 mars dernier

4. Rapport de l'Ecole de Ski

Dominique Ardizio, responsable de l'école de ski, a pris la parole et a remis son compte-rendu :

Effectifs saison 2021/22

Participants : 60 (-1)

Encadrants : 18

MF1 : 4

MF2 : 9

Entraîneur : 2

Accompagnateurs : 3

10 sorties ont été organisées le samedi destination Grand Ballon, Larcenaire et Markstein . Cette saison a été mis en place un groupe de petits que l'on fait skier mercredi et samedi. Le but étant de les amener un jour à la compétition. Durant les vacances de février, nous avons également effectué 5 sorties en matinées avec une quinzaine d'enfants en moyenne. Les tests de passages d'étoiles ainsi qu'une flèche ont eu lieu en fin de saison sur la station du Markstein et se sont terminés avec un goûter au Point Bar.

Le bilan financier se clôt sur un résultat positif. Le système de fidélisation pour les enfants les plus assidus se pérennise et bien que cette remise soit importante, elle n'affecte pas ce bilan.

Il n'y a pas eu cette année de moniteur en formation (MF).

Sur la semaine du 21/02 au 25/02/22, les moniteurs fédéraux ont été mis à contribution pour encadrer, sur les pistes du Lispach pendant cinq jours, des enfants de la Fondation OPEJ-BEDR à St Ouen L'Aumône. Ils étaient en majorité débutants et tous sont repartis avec la banane et savaient exécuter des virages et prendre les remontées mécaniques. Les éducateurs nous ont remerciés pour le travail fourni, notre implication ainsi que des résultats au-delà de leur attente. Cette opération a engendré 42 licences supplémentaires pour le club.

Une Association belge, l'Ocarina Verviers-Eupen, a également fait appel à nous pour encadrer un groupe de jeunes sur la journée du 28/02. Cela a généré 69 pass-découverte pour cette activité.

L'opération fromage a, semble-t-il, atteint sa vitesse de croisière avec un poids d'environ 3000kg commandés. Nous sommes évidemment contents que cette opération, même si elle stagne un peu, puisse durer dans le temps sur de tels volumes.

Cette activité extra-sportive engrange un revenu important pour notre club. L'idée exprimée les saisons précédentes reste, afin qu'un maximum de membres du club prennent une petite partie de cette opération en main, pour en parler autour de leurs groupes d'amis ou de travail et regroupent ainsi quelques commandes, même si ce membre ne commande pas.

Et aujourd'hui avec internet, les réseaux sociaux il y a plein de moyens de partager. Alors, n'hésitez pas, partagez !!

Le Président félicite et remercie l'ensemble des responsables de cette institution pour les efforts qu'ils fournissent à l'égard des jeunes skieurs et à l'opération fromage.

5. Rapport de la Section Handisport

Gilles Koch est le responsable et l'initiateur de notre section handisport, affiliée à la Fédération Française Handisport.

Gilles fait partie de l'encadrement de l'Ecole de Ski et continue d'assurer avec toute l'équipe les sorties de ski du samedi.

6. Rapport de la Commission Refuge

Jean Ardizio a remplacé Maurice Dietrich comme responsable délégué au fonctionnement de notre refuge et son entretien.

En aparté :

- Les "données et bilan" concernant le refuge sont établis calendairement pour fournir des statistiques "visibles" sur nos réseaux. L'année 2021 est donc concernée aujourd'hui. En tous cas, on s'est bien remis de l'année précédente en terme de fréquentations et de revenus financiers. Cela se traduit par 807 nuitées tout confondu et de nombreux passages de randonneurs pour une recette globale de 17804 € sur l'année.

L'ouverture et la fermeture du refuge sont généralement effectuées par le Président et quelques responsables volontaires sous « l'oeil » du Président qui assure les réservations aux groupes qu'ils soient associatifs, familiaux, de l'extérieur ou issus de notre club. A leurs demandes et sur réservations, il arrive qu'on leur propose de temps en temps une simple restauration en contrepartie de « taxes et dons » selon la générosité des uns et des autres au grand bénéfice de notre association. Les tarifs sont toujours de 12€ la nuitée dont 0,61 € de taxe de séjour pour les personnes adultes étrangères au club de 7€ pour les jeunes jusqu'à 15 ans inclus. Cette taxe est récoltée par l'Office de Tourisme de la Com-Com Thann-Cernay où nous apparaissions comme hébergeur touristique.

Le Président précise que la taxe journée de 3 € est remplacée par une taxe énergie du même montant qui se rajoute aux nuitées.

Les recettes du refuge sont principalement destinées aux immenses efforts d'investissements que nous déployons depuis ces dernières années, cités ou actés dans nos compte-rendu. Le gros chantier en cours qu'on aperçoit devant le refuge est conçu pour agrandir notre terrasse par un enrochement devant retenir l'apport de terre et gravats qui permettra d'enfouir notre nouvelle fosse sceptique et son kit tunnel d'épandage. Les 2 fosses existantes sont périodiquement défailtantes. Les travaux reprendront dès le printemps pour qu'ils soient terminés avant la saison estivale.

Cela fait maintenant 2 ans que nous sommes équipés d'un défibrillateur qui vient d'être contrôlé récemment par notre équipe. Tous les 2 ans, les pièces utiles à son fonctionnement doivent être remplacées.

Notre installation de traitement de l'eau potable, située dans la cave, a également nécessité le remplacement d'une pièce sensible et du remplacement de la lampe U.V. pour une somme de 500 € environ. Dominique Pezzi se charge de commander les pièces sur internet au moindre coût et a toutes les compétences quant à leur mise en place.

Hélas, nous avons depuis quelque temps des soucis d'approvisionnement de nos réservoirs d'eau durant l'été. Pour la 3e année consécutive, nous acheminons l'eau potable d'en-bas à l'aide de notre Sprinter Mercedes qui a la capacité de transporter l'eau dans une citerne de 1 m³. Une quinzaine de voyages étaient nécessaires et principalement effectués par Dominique et Jean.

Nous cherchons actuellement à trouver la meilleure solution pour nos réserves d'eau. Cela aura obligatoirement un coût important, mais nous nous y attelons pour assurer le bon fonctionnement de notre établissement.

Notre réserve de bois a, à nouveau, été abondée par les arbres et grumes récupérés en contrebas, dans la forêt et limite du pâturage, à l'aide de treuillages effectués par Jean et Maxime. La famille Tyrode, à l'aide de leurs machines et tracteurs, avec Hervé et Dominique ont d'une vitesse explosive transformé ces grumes en plusieurs dizaines de stères qui ont permis de remplir à fond le grenier à bois, avec l'aide de tous ceux qui se sont mis à leur disposition. Il en reste largement encore empilé sur le plateau pour l'hiver prochain. Il va de soi qu'il faut qu'on fasse que le plateau soit dégagé pour notre prochaine fête montagnarde.

Pour info, le Président tient à nouveau à rappeler que notre refuge est spécifié "refuge gardé" de type R.E.F. et non pas "hôtel de montagne" comme de nombreux autres refuges du secteur, lesquels sont sujet à bien d'autres contraintes de sécurité. Nous sommes considérés en "2e ensemble gardé avec activités type N". Notre refuge ne peut pas être loué, mais on y réserve ses places dans la limite des 26 couchages. La garde est assurée par un noyau d'habitues, membres de notre club.

Le Président souhaite que de nombreux membres viennent rejoindre le « collectif » pour être capable de tenir 1 ou 2 tours de garde, en s'adressant à Jean directement ou à lui-même. Il va de soi qu'un tour de garde n'est pas anodin vu les responsabilités et la mise en route du refuge pour maintenir une surveillance vigilante quant à la sécurité et la propreté, afin de pouvoir accueillir en permanence et en tous temps, dans un confort rustique et chaleureux, tous visiteurs, randonneurs de passage et groupes ayant réservé leurs séjours. Il faut être présent pour l'ouverture et la fermeture du refuge, veiller à ce que tout un chacun se soit inscrit dans le Registre de Présence, récupérer les décomptes, tout en faisant valoir à faire respecter les consignes indiquées dans la « Charte d'Utilisation du Refuge », affichée à l'intérieur du refuge, dont un exemplaire doit être remis et signé par chaque groupe extérieur et membre du club.

Dans notre intérêt, le Président relève à nouveau que ce refuge est à la disposition de tous nos membres pour en jouir pleinement lors d'événements de type familial, sorties de groupes, de manifestations, journées ludiques, de journées de travail souvent très animées, loin d'être tristes et contraignantes.

C'est pour toutes ces raisons et dans notre intérêt que le Président insiste aux bons soins de notre refuge, en relevant que grâce à ces rentrées d'argent régulières et une fois les investissements essentiels effectués, on peut facilement s'imaginer de le considérer comme le "fonds de pension" de notre Association.

La "Commission" ou le « Collectif » Refuge, avec l'ensemble des membres, sont les organisateurs de la Fête Montagnarde de début septembre et dont les bénéficiaires sont destinés à l'entretien, à la mise aux normes et à la rénovation de notre mythique refuge du bien nommé « Emile Schubetzer », un des constructeurs, membre fondateur et 1er Président de notre Association.

7. Rapport de la Commission Remonte-pente

Dominique Pezzi a remplacé Alain Vidal à la direction de notre téléski.

Nous félicitons Dominique qui a su s'entourer des compétences nécessaires pour effectuer les travaux d'entretien de notre appareil et aussi de s'affranchir des contraintes administratives relativement lourdes (STRMTG et Commune de Bitschwiller-les-Thann, délégation de Services Publics).

Recettes : 1134 €

Acquisition de 10 perches prêtes à être montées provenant du Gaschney, ramenées par Jean-Claude et réparées gracieusement par « Montagne Evolution »

8. Commission Dameuse

Jean-Claude Luttringer est le responsable de ce matériel, entouré d'un solide et intéressant collectif pour le soutenir dans sa tâche. Dominique Pezzi serait le mieux à même d'évoquer l'entretien et la réparation nécessaire à son fonctionnement. La station de Gérardmer qui nous a fourni cet engin, reste entièrement à notre disposition grâce à nos bonnes relations que ce soit pour la fourniture des pièces de rechange ou leurs services mécanos pour les réparations, dès qu'on les sollicite. Les conditions d'acquisition de notre engin de damage à treuil ont été évoquées lors de notre dernière AG et citées dans le procès-verbal.

Le Président ne souhaite qu'une chose : que vous soyez nombreux à le bichonner en partageant sans discrimination le fonctionnement de cette machine avec solidarité pour le bon fonctionnement de notre petite station qui fait partie de notre club.

Dans l'utilité de sa démarche, le Président souhaite à ceux qui ont pris des responsabilités « Bon Vent » en les remerciant de leur engagement dans l'intérêt du Thannerhubel et de notre club.

Déneigement

Le déneigement est toujours assuré par nos propres moyens et à notre initiative. Nous utilisons, depuis quelques années, les services de Christophe Lerch de Mitzach et de son fils Maxime, tous deux auto-entrepreneurs. Christophe est d'une fidèle disponibilité et d'une belle efficacité. On a encore pu le constater tout récemment.

Le Président a fait passer le relais à Dominique Pezzi pour communiquer facilement avec Christophe afin de prendre ensemble des décisions ponctuelles et rapides, selon l'enneigement du Chemin de l'Altrain au parking, à temps et à l'heure, pour éviter l'accumulation de neige, ce qui permet à Christophe d'effectuer un aller-retour en 2h00 – 2h30.

Le club en assure entièrement le financement avec l'aide de la Ville de Thann. La facture de cette saison était de 1000 € largement couverte par la subvention de 2200 €. La saison précédente, la note était de 4600 €. Nous budgétisons, d'une année à l'autre en autofinancement, le solde restant.

Le Président persiste à relever que toute la collectivité et riverains bénéficient de nos efforts à rendre praticable cet accès pendant l'hiver (commune, clubs ayant leur chalet sur le Massif et chasseurs). Une solution contributive serait la bienvenue sachant qu'une saison hivernale peut avoir un coût de 5000€ environ et même au-delà... la différence restant entièrement à notre charge. Ce n'est effectivement pas la recette de notre remonte-pente qui couvrirait cette facture... loin de là !....

9.a) Activités d'hiver

Les efforts déployés pendant la saison hivernale par le groupe compétition et notre école de glisse ont été relevés dans leur rapport respectif.

Néanmoins, il est utile de rappeler que la majorité de nos membres pratiquent le ski de loisir sur

leurs différents lieux de vacances et de congés. Individuellement, en groupe ou en famille, ils profitent des week-end ou de leur séjour pour évoluer dans leur discipline préférée, que ce soit la rando, le ski de fond, le ski alpin et nombreux sont ceux qui viennent nous rejoindre en nos lieux mythiques du Thannerhubel.

Comme cela a déjà été relevé, 2 courses ont eu lieu et organisées par nos 2 clubs au Markstein.

Le premier slalom 'Coupe Papajo » a eu lieu en janvier 2022 (SCR.Thann).

La 2e course « Grand Prix Thannski » - « Mémorial Jean Bott » est un de nos évènements majeurs. Anciennement appelée « Coupe de la Ville de Thann », elle a eu lieu le 13 mars dernier.

C'est actuellement la plus ancienne des épreuves de ski alpin du Massif des Vosges. Sa 1ère édition date de 1958 sous l'impulsion de Jean Bott. La dernière édition 2022 fut tout simplement exceptionnelle, du point de vue de son organisation que celui de son animation au top : un petit chapiteau a été monté en bord de piste du slalom où un brunch pour tous a été servi sous une ambiance musicale. Pour les différents podiums, le club a offert 1600 € répartis en « pricemoney ». Nous avons également contacté le fournisseur VOLA qui nous a proposé, contre un chèque de 600€, du matériel d'un montant de 2000 €. Nous avons pu ainsi récompenser toutes les équipes de compétiteurs qui nous ont exprimé leur reconnaissance en restant présent jusqu'à la fin de la remise des prix. Nous avons profité de cet événement et de son nombreux public pour honorer Lisette et Gérard Kempf ainsi que Jean-Jacques Mettler par leur présence et leur participation à l'organisation des courses de nos 2 clubs depuis des décennies !...

Le Président remercie vivement tous les entraîneurs, moniteurs et parents qui, par leur investissement, animent l'activité hivernale. Merci à eux !

9.b) Activités d'été

Pour l'ensemble des membres, les activités d'été s'articulent principalement autour du vélo et de la randonnée pédestre, à titre individuel et collectif. La grande sortie vélo du 15 août n'a pas eu lieu et n'est plus programmée depuis la pandémie (3 ans). Il y a de la demande pour la remettre sur rails. Le Président se rapprochera de Rainer (de Wurmlingen) dont le groupe cycliste est aussi demandeur.

J.Pierre et Patrick, par leur pugnacité, ont réussi à organiser les 2 sorties pédestres du printemps et de l'automne.

Il faut absolument insister à rassembler nos membres du club « ludiquement » pendant l'inter saison, lors de sorties organisées nécessaires à la cohésion, à l'entente et à la bonne marche de notre association.

Félicitations aux initiateurs de ces activités en les remerciant de leur fidélité et leur conviction.

Néanmoins, restons également fidèles aux activités nécessaires et non moins conviviales qui gravitent autour de notre refuge du Thannerhubel, que ce soit lors d'évènements festifs, de manifestations ou de journées de travail ciblées.

10. Approbation des comptes de l'exercice 2021-2022 et du budget prévisionnel 2022-2023

Le Président invite Laurent Schnebelen à nous commenter l'état des lieux de notre trésorerie.

Il faut relever l'importance des subventions du Conseil Départemental, de la Ville de Thann et la Collectivité d'Alsace qui dépendent de la demande à nos démarches d'investissement, des activités liées aux jeunes, de la formation des cadres et de l'enseignement sportif.

Le Président remercie Laurent Schnebelen qui assume avec fidélité, humilité, rigueur et talent sa fonction de trésorier.

Merci Coco pour cet immense service que tu rends à notre association et à moi-même, je t'en resterai redevable.

Le trésorier a présenté les principaux chiffres qui concernent la saison 2021-2022 ainsi que le budget prévisionnel de la période 2022-2023.

Après commentaires ou questions sur les comptes de l'exercice 2021-2022 et le budget prévisionnel 2022-2023, vote : contre 0 – abstention 0 - d'où

Approbation à l'unanimité des présents. Quitus est donné au trésorier.

11. Rapport aux réviseurs aux comptes exercice 2021-2022

Laurent Freund, présent, nous a fait part que la révision de cet exercice a été faite sur les mois pairs. L'état et la bonne tenue des comptes ont été validés par Laurent, 1er réviseur aux comptes, et Eric Einsitel, 2e réviseur aux comptes.

Eric Einsitel ayant remplacé Roland Hartmann, décédé, doit se soumettre au vote de l'Assemblée ici présente et se propose à honorer sa mission pour l'année à suivre.

Vote : contre 0 – abstention 0 – pour : approbation à l'unanimité pour sa reconduction.

Laurent Freund se désiste, ayant de nouvelles responsabilités auprès du Club Vosgien. Les candidatures au poste de réviseur peuvent encore se déclarer...

12. Rapport moral du Président

Chers amis,

Pour la 12e fois, vous me faites honneur à présider notre A.G.O. et pour la 13e fois vous me donnez l'occasion de diriger notre association, le Ski Club Vosgien Thann. C'est grâce à vous tous et à mes prédécesseurs que je peux ma mission à la tête de cette illustre institution.

Lors des précédents compte-rendu, nous avons évoqué ensemble nos activités déployées lors de cette année ou saison 2021-2022, grâce aux efforts que vous avez consentis les uns et les autres, à divers degrés, à la bonne marche de notre club.

Laissez-moi vous remercier vous tous et tous ceux qui nous soutiennent, se dépensent et se passionnent pour l'entretien de notre patrimoine, au fonctionnement et au rôle sociétal de nos diverses activités...

Je remercie l'ensemble des donateurs qui ont contribué au succès de notre souscription dénommée « Passion Thannerhubel » ainsi que tous les membres qui s'honorent de leur cotisation annuelle par le biais de la carte membre. Sans ces réseaux auxquels vous faites partie, il nous aurait été impossible d'autofinancer les travaux du téléski, l'achat de notre dameuse actuelle, les travaux effectués dans le refuge et les travaux en cours.

Je relève à chaque fois que votre contribution a le sens et le mérite d'améliorer l'accueil qu'on a le devoir de réserver à tous les amis visiteurs et randonneurs de passage au Thannerhubel.

Je renouvelle mes remerciements à l'égard des collectivités territoriales et locales :

- la C.E.A. (Collectivité Européenne d'Alsace)
- le Conseil Départemental,

- la Com.Com Thann-Cernay,
- la Ville de Thznn (subventions déneigement et club)
- La commune de Willer-sur-Thur qui nous permet le passage et le déneigement du chemin de l'Altrain.

- la Commune de Bitschwiller-les-Thann : je remercie en particulier Christophe Adam (adjoint à la sécurité et aux événements) et Pascal Ferrari, le Maire, pour avoir mis gracieusement à disposition la Salle des Fêtes et la Salle des Sports annexe pour l'organisation de notre dernière bourse aux skis. La réservation est déjà actée pour notre prochaine bourse.

- Je remercie également Bourbach-le-Haut avec qui nous entretenons d'excellentes relations et d'où sont issus bon nombre de nos membres.

- Nos remerciements vont également aux agents de l'O.N.F. et diverses associations thannoises et personnalités issues des communes citées ci-dessus.

Les relations toutes particulières que nous entretenons avec le SCR Thann (à l'exemple de son Président J.Luc Barret et de son prédécesseur Philippe Schwartz, son comité et ses dirigeants), nous permettent de travailler en symbiose, notamment dans le cadre de "Thannski Compétitions" et pour l'organisation des courses de ski organisées par les membres des 2 clubs.

J'insiste également à ce qu'on prête une attention particulière à nos amis du Club Vosgien de Thann qui, sous la "houlette" de notre ami Henri Freund (qui a pris un peu de recul) avec son successeur Gilbert Korb et de leur équipe de volontaires, répondent toujours présent dès qu'on les sollicite pour nous prêter "mains fortes" à nos manifestations.

Je m'adresse évidemment aux "élus représentatifs" pour les aides financières accordées par leurs collectivités pré-citées.

Je réitère mes remerciements aux membres sympathisants qui, par le biais de leurs cotisations, contribuent à un indéniable soutien financier pour abonder nos activités entrepreneuriales.

Laissez-moi vous remercier infiniment pour votre dévouement en respectant nos valeurs et nos convictions nourries de cette amitié qui proscrie le copinage, la discrimination, qui tolère la libre pensée et les convictions de tout un chacun pour assurer la pérennité et les valeurs de notre association.

Merci à tous !
Votre fidèle Président,
Fernand ARDIZIO

13. Renouvellement partiel du Comité

Nous allons procéder au renouvellement partiel du Comité par moitié des dirigeants.
Sont concernés :

- 1) *Fernand ARDIZIO*
- 2) *Dominique ARDIZIO*
- 3) *Maurice DIETRICH*
- 4) *Madeleine LAMY*
- 5) *Roland LEICHER*
- 6) *Eric ROST*
- 7) *Didier SELLET*
- 8) *Daniel WOLFARTH*
- 9) *Bernard ZERRINGER*

Approbation à l'unanimité des présents pour 2 ans du renouvellement partiel du Comité.

Loïc Vidal et Robert Scherrer ont souhaité se désister du Comité tout en restant membres actifs de notre association. Je les remercie pour leur fidélité et le travail qu'ils ont eu l'occasion d'effectuer au sein de notre club.

J'ai une pensée particulière pour Berto et sa femme Martine qui a subi une hémorragie cérébrale et qui est depuis quelques mois en traitement. Nous souhaitons à Martine tous nos vœux de rétablissement sachant que ce sera très long, mais j'ai personnellement bon espoir et nous ne manquerons pas de soutenir notre ami Berto dans cette épreuve, venue perturber la vie de leur couple. Berto était un de mes fidèles soutiens, entre autres pour participer activement depuis 55 ans au bon fonctionnement de notre association. Merci Berto, mais j'ai comme l'impression d'avoir encore un peu de ton soutien et tu n'as pas manqué d'être encore parmi nous ce soir. Merci mon cher Berto.

Avant de passer au vote, je souhaiterais limiter le Comité à 20 personnes, en tenant compte de la présence des responsables représentatifs des différentes commissions et entités. Toutefois, les pré-candidats qui se manifesteront, pourront être invités aux réunions du Comité afin de déterminer leur fonction de responsabilités au sein de notre association et seront proposés à l'élection de la prochaine Assemblée Générale pour rejoindre le Comité dès qu'il y a un désistement. Nous allons passer à l'approbation pour l'élection des membres candidats au renouvellement précités.

Contre 0 – Abstentions 0 – Pour : Approbation à l'unanimité des présents pour 2 ans de renouvellement partiel du Comité.

La nouvelle composition du Comité (21 membres) est :

BUREAU :

Président : Fernand ARDIZIO
Vice-Président : Maurice DIETRICH
Trésorier ; Laurent SCHNEBELEN
Secrétaire : Roland LEICHER
Secrétaire adm : Madeleine LAMY

ASSESEURS :

Responsable remonte-pente : Dominique PEZZI
Resp.adjoint remonte-pente : Eric ROST
 « « « : Thomas DOMINGUEZ
 « « « : Thomas MEYER
 « « « : Didier SELLET

Responsable refuge : Jean ARDIZIO

Responsable Groupe Compétitions : Jérôme MANIGOLD
Resp.adjoint « « : Clément PERNOT
Resp.adjoint « « : Denis PETER

Responsable Ecole de Glisse : Dominique ARDIZIO
Resp.adjoint Ecole de Glisse : Hervé BOURQUARD

Resp. Section Handisport : Gilles KOCH

Officiel FFS : Alain VIDAL
 « « : Daniel WOLFARTH
 « « : Bernard ZERRINGER
 « « : Bertrand SCHNEBELEN

14. Divers – Intervention des élus – Ouverture des débats

Christophe Adam prend la parole pour faire part de son encouragement et sa satisfaction en tant qu'élus de l'organisation de notre bourse aux skis dans sa commune.

Nous le remercions chaleureusement pour le soutien qu'il nous apporte à toutes nos démarches et sollicitations faites auprès de sa circonscription territoriale.

15. Clôture

Plus personne ne voulant prendre la parole, la séance est levée et est clôturée par le pot de l'amitié.

Merci à tous

LA SECRETAIRE
Madeleine LAMY

LE PRESIDENT
Fernand ARDIZIO

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Fernand Ardizio', with a long horizontal flourish underneath.